

Detienen en Los Andes a sujeto que lanzó mochila con drogas y huyó en bicicleta

Carabineros de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la 3^a Comisaría de **Los Andes** detuvieron a un sujeto por infracción a la Ley 20.000 de drogas, luego de un procedimiento desarrollado en el sector de Villa Los Copihues.

De acuerdo con los antecedentes policiales, el operativo se enmarcó en diligencias orientadas a la búsqueda de personas prófugas de la justicia. En ese contexto, funcionarios intentaron fiscalizar a un hombre que se desplazaba en bicicleta, quien al advertir la presencia policial se dio a la fuga, arrojando una mochila al suelo durante su huida.

Anuncio Patrocinado

Tras recuperar el bolso y realizar la revisión correspondiente, con apoyo de personal especializado del **OS7 Aconcagua**, se confirmó que en su interior se encontraban distintas sustancias ilícitas. Entre ellas, bolsas con clorhidrato de cocaína, ketamina, marihuana y cafeína, además de cerca de 300 envoltorios de papel cuadriculado contenedores de pasta base de cocaína.

Junto a la droga, la mochila contenía pesas digitales, dinero en efectivo y un teléfono celular, elementos comúnmente asociados a la dosificación y comercialización de estupefacientes.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Detienen en Los Andes a sujeto que lanzó mochila con drogas y huyó en bicicleta

El sujeto, identificado con las iniciales M.A.S.N., chileno de 38 años y con un amplio prontuario policial, fue detenido por el delito de tráfico de drogas y puesto a disposición del Ministerio Público. La Fiscalía determinó que el imputado pasará a control de detención durante esta jornada.

y tú, ¿qué opinas?